
Levata di Curtatone 22/10/2011

Al Signor Sindaco
Badolato dott. Antonio

della città di
46010 CURTATONE

OGGETTO : Via Levata – attraversamento pedonale/ciclabile del Passaggio a livello.
Seguito assemblea del 6 ottobre 2011.-

Il  sottoscritto  Alessandro  Bertazzoni,  Presidente  del  Comitato  di  Quartiere  di  Levata,  a 
seguito della recente Assemblea del 6  u.s. tenutasi sull’argomento in oggetto indicato, La ringrazia 
per  la  gradita  presenza  dell’Assessore  Ferrari  Avv.  Francesco  il  quale  ha  consentito  a  questo  
Comitato  ed  ai  cittadini  presenti  di  conoscere  sia  le  difficoltà  relative  al  problematico  
attraversamento  della  linea  ferroviaria  Modena-Mantova  sia  l’attività  posta  in  essere  dagli 
Amministratori  Comunali  per  giungere  ad  una  soluzione  che  possa  contemperare  sicurezza  per 
chiunque attraversi il noto passaggio a livello.

Nel  corso  di  quella  assemblea  è  emersa  una  forte  condivisione  circa  la  necessità  di  
modificare  la  situazione della  ciclabile  e,  riconoscendo l'urgenza di  dare  soluzione al  problema, 
l'assessore ha illustrato le iniziative previste, riassumibili in due linee di azione:

- una sarebbe affidata all'ente ferrovie e consiste nel rifacimento del passaggio a livello con 
nuove sbarre posizionate in modo da consentire tutto lo spazio necessario alla ciclabile; ( RFI ha  
verbalmente previsto la definizione del progetto entro 15 giorni, quindi entro il 20 ottobre, e l'inizio  
dei lavori entro 4 mesi, quindi entro metà febbraio 2012)

- nel  caso che questi  tempi  non possano essere confermati,  il  comune procederebbe con 
modifiche  parziali  della  viabilità,  quali  l’arretramento  del  new  jersey  –  installazione  di  una  
segnalazione luminosa lampeggiante e di una “piccola sbarra” il tutto rivolto a ricuperare almeno 
parte della funzionalità della ciclabile.

Da alcuni giorni si è notato che il new jersey è stato arretrato ,  ( vedi proposta del Comitato  
datata 26.07.2011 che suggeriva di posizionare dei cavalletti a chiusura della ciclabile nella posizione ove oggi è stato  
collocato il new jersey, ecc.ecc.), per cui é naturale credere che “i tempi dichiarati da RFI”, ovvero 15 
gg per il progetto e 4 mesi per i lavori, non siano stati confermati !

Ecco la nostra nuova preoccupazione, visto che 15 giorni sono trascorsi ed il Comune ha 
iniziato ad adottare le soluzioni alternative, quanto ancora continuerà la “temporanea situazione”? , 
oppure vi sono conferme da R.F.I. sui tempi indicati ? o meglio R.F.I. ha confermato la definizione  
del  progetto con il  reperimento  delle  indispensabili  risorse  finanziarie  ponendolo nelle  opere  da 
realizzarsi davvero nei prossimi 4 mesi?

La ringrazio per  l’attenzione,  la  disponibilità  e  la  sensibilità  posta  nell’affrontare  questo 
problema  che  vede  questo  Comitato  attento  all’evolversi  della  situazione,  inoltre  confido  di  
conoscere presto una Sua risposta in ordine ai leciti dubbi sopra rappresentati.

Per il Comitato di Quartiere di Levata
Il Presidente

 dott Alessandro Bertazzoni
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